

Abordan el tema de alianzas en Seminario de liderazgo y fortalecimiento para diputadas "Ellas inciden"

Boletín No.4249

Abordan el tema de alianzas en Seminario de liderazgo y fortalecimiento para diputadas "Ellas inciden"

• Se llevó a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro la sexta sesión de este curso

La Unidad para la Igualdad de Género de la Cámara de Diputados y el Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir llevaron a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro la sexta sesión del Seminario de Formación del Programa de Liderazgo y Fortalecimiento de Diputadas Federales "Ellas Inciden", en donde se abordó la importancia de las alianzas.

Durante el desarrollo de la ponencia de Gloria Alcocer Olmos, con el tema "Alianzas entre mujeres diversas: activistas, defensoras de derechos humanos, redes y organizaciones, diputadas federales y mujeres políticas para la incidencia", la diputada Lidia Pérez Barcenas (Morena) comentó que para ella la diversidad es la representación de todo; "por ejemplo, aquí yo creo que todos pensamos de manera diferente, pero seguramente coincidimos en algo".

La diversidad, agregó, "la podemos ver en cada momento de nuestra vida cotidiana todos los días y trabajamos de manera diferente, pero todos tenemos algo en común".

De la Unidad para la Igualdad Género de la Cámara de Diputados, Noemí Dorantes, dio la bienvenida a las diputadas Pérez Barcenas y Gabriela Sodi (PRD) y destacó la importancia de este seminario, el cual, dijo es un espacio multicultural que brinda el día de hoy la oportunidad de conocer cómo hacer alianzas y redes en diversos temas.

Por el Instituto de Liderazgo Simón de Beauvoir, Nancy Salmerón recordó que en las sesiones anteriores se han abordado temas relativos a la exclusión histórica estructural de la representación de las mujeres en la actualidad, estrategias para posicionar los liderazgos y sus agendas desde la comunicación política, los obstáculos de la participación política de las mujeres, interseccionalidad: mujeres indígenas y afrodescendientes y la agenda LGBTTIQ+.

Afirmó que la sesión de hoy es clave de alianzas entre mujeres yy columna vertebral del seminario para llegar a impulsar una agenda de igualdad sustantiva. Resaltó la importancia de generar alianzas entre mujeres con diferentes perspectivas y posiciones.



Alianzas entre mujeres diversas

Al impartir el tema "Alianzas entre mujeres diversas: activistas, defensoras de derechos humanos, redes y organizaciones, diputadas federales y mujeres políticas para la incidencia", Gloria Alcocer Olmos destacó la importancia de hacer alianzas estratégicas en diferentes aspectos para lograr temas específicos y que estas tengan reglas claras. "Si no trabajamos de manera conjunta, no hay manera, pónganle el tema que quieran".

"Tendríamos que ver desde qué perspectivas estamos trabajando, de derechos humanos, género, juventudes, interseccionalidad, pluricultural y técnica, todas ellas confluyen porque son representación de personas, de formas de vida, de trayectorias, eso es lo que nutre las alianzas, eso es lo que genera espacios de confianza", sostuvo.

Subrayó que "muchas veces no nos damos cuenta o no miramos la diversidad porque estamos más concentradas, por ejemplo, en lo que nosotras mismas pensamos, por defender nuestros puntos, no estamos mirando que la otra persona también tiene un punto que le es importante". Recomendó "nunca desestimar lo que piensa o siente alguien frente a ustedes".

Precisó que las acciones afirmativas atraviesan por la interseccionalidad, la cual es una categoría de análisis para referir los componentes que confluyen en un mismo caso, multiplicando las desventajas y discriminaciones. Este enfoque permite contemplar los problemas desde una perspectiva integral, evitando simplificar las conclusiones y, por lo tanto, el abordaje de dicha realidad.

El seminario se lleva desde el 15 de marzo y concluirá el 11 de mayo con 12 sesiones.

